

Gobernador del Maule participa en Wine París y posiciona a la región en la mayor vitrina vitivinícola del mundo

En una clara señal de liderazgo y proyección internacional, el Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, participó en la exposición Wine París, la feria vitivinícola más grande e influyente del mundo que se desarrolla en la capital francesa, donde reafirmó el compromiso del Gobierno Regional con el posicionamiento de las viñas maulinanas y el fortalecimiento de la economía regional.

El evento congregó a más de 6 mil 500 viñas de distintos países, convirtiéndose en un punto de encuentro estratégico para productores, compradores e inversionistas del sector.

En este escenario de alta relevancia global, el Gobernador Álvarez-Salamanca formó parte de la delegación de Wines of Chile, que reunió a más de 40 viñas chilenas, consolidando la presencia de Chile y especialmente del Maule en esta vitrina internacional.

La participación del Gobernador no fue solo protocolar, sino que tuvo un marcado carácter estratégico, buscando consolidar el posicionamiento de las viñas del Maule ante el mundo, con sus cepas patrimoniales centenarias y proyectar sus vinos en nuevos mercados, reforzando la identidad histórica y cultural de la región



como cuna de tradiciones vitivinícolas.

“Si a la gente del Maule le

va bien, estaremos satisfechos de saber que estamos haciendo un buen trabajo

por nuestra región y por sus productores”, destacó el Gobernador del Maule.